



Reportes de la Junta

[Para español, por favor haga clic aquí](#)

[Reunión del Comité Plenario del 8 de abril de 2025](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

Audiencia Pública Concerniente al Día de Mejoramiento Escolar del 28 de Mayo de 2027

La Junta llevó a cabo una audiencia pública como parte del proceso de exención requerido por el estado para designar un día completo para el mejoramiento escolar. El distrito está proponiendo designar el viernes 28 de mayo de 2027 como un día de mejoramiento escolar como parte de su calendario recomendado para el año escolar de 2026-2027. El calendario escolar de 2026-27 regresará como un artículo de acción en la reunión del 22 de abril.

Aprobación de la Agenda

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 8 de abril tal como fue presentada.

Reportes de la Junta

Presidente

En honor de la Semana Nacional de Apreciación de las Bibliotecas del 6 al 12 de abril, la Presidente de la Junta Anne Neumann expresó su agradecimiento por las bibliotecas de las escuelas DHS y HPHS, como centros de aprendizaje y comunidad dentro de las escuelas. Ella también reconoció a las bibliotecas públicas locales del distrito y les agradeció por el apoyo y los servicios que brindan a las familias del distrito.

A nombre de la Junta, Neumann reconoció el fallecimiento de Marjie Sandlow en marzo, quien sirvió durante ocho años como miembro de la Junta Escolar del Distrito 13 (2007-2015), ocupando los cargos de vicepresidente y presidente durante los periodos de su servicio. De acuerdo a miembros de la comunidad, ella jugó un papel decisivo en la aprobación del referéndum de 2013 durante su tenencia.

Organización ED-RED

El enlace con la organización ED-RED Rick Heineman, compartió información de la reunión de la organización ED-RED del 4 de abril. Él dijo que los principales temas de deliberación se relacionan con las exenciones educativas. En la legislación propuesta:

- Ninguna exención aprobada se puede renovar más de dos veces.
- En el caso de las exenciones de educación física, éstas no pueden exceder los 3 años escolares y no se pueden renovar, y una vez aprobadas, no se pueden hacer cambios y la exención sólo se puede rescindir.

- Requiere que los distritos escolares reporten el aviso de cualquier audiencia de exención en todas las redes sociales.
- Cambia la cuota de educación vial para que “no exceda los \$50” de la tarifa razonable para los estudiantes que participen en el curso, a menos que el/la estudiante no pueda pagar la cuota, ésta se exime. Sin embargo, el distrito puede aumentar la cuota para que no exceda los \$250, si es por resolución de la Junta después de una audiencia pública para aumentar la cuota.

Para esta legislación propuesta, la organización ED-RED está animando a los distritos miembros para que registren hojas de testigos. Cuando se le preguntó su opinión, la superintendente, la Dra. Chala Holland estuvo de acuerdo en que el Distrito 113 debería adoptar una postura de oposición al proyecto de ley porque reduce la flexibilidad en la programación.

Heineman animó a los miembros del Gabinete y de la Junta para que asistan a la próxima reunión mini cumbre de la organización ED-RED que se llevará a cabo el 12 de junio.

Reportes Informativos de la Administración

Superintendente

La Superintendente, la Dra. Chala Holland, proporcionó las siguientes actualizaciones en su reporte:

Enfoque en las Artes

La semana pasada, el distrito celebró *Enfoque en las Artes*, un dinámico evento de varios días que muestra la creatividad y dedicación de los estudiantes con artistas profesionales. El programa incluyó tanto sesiones diurnas con los estudiantes como eventos comunitarios nocturnos, ofreciendo una rica gama de experiencias artísticas. El evento fue dirigido por Tamara Jenkins y apoyado por el Departamento de Bellas Artes y Artes Aplicadas de la escuela HPHS, la administración del edificio, y personal de varios departamentos. La Dra. Holland elogió el talento tanto de los artistas invitados como de los estudiantes, señalando la inspiración y el impacto que el evento tuvo a través del distrito.

D-Comps (Presentación de la Compañía de Danza)

La Dra. Holland también asistió a la presentación D-Comps en la escuela DHS, una noche de presentaciones de danza de los estudiantes, coreografiadas por y para estudiantes de todos los niveles. En la primera presentación del evento se agotaron los boletos y se describió como emocionante, interactivo y una verdadera celebración del talento, el arduo trabajo y la camaradería de los bailarines. Se dio un agradecimiento especial a Nikki Lazzaretto y Christina Boushala, al Departamento de Danza de la escuela DHS y a todos aquellos involucrados.

Pruebas ACT

Las pruebas ACT comenzaron esta semana en ambas escuelas preparatorias, marcando una transición importante de la prueba SAT a la prueba ACT como la evaluación requerida por el estado. La Dra. Holland reconoció la complejidad de este cambio y elogió a los directores, al personal y a los profesionales de apoyo estudiantil por sus esfuerzos colaborativos y reflexivos para manejar los desafíos logísticos. Se enfatizó la fuerte comunicación y el apoyo brindado a los estudiantes y a las familias durante todo el proceso de preparación.

Semana de Reconocimiento de Subdirectores

En honor de la Semana de Reconocimiento de Subdirectores, la Dra. Holland celebró el trabajo y la contribución de los Subdirectores que sirven en el Distrito 113, señalando que a menudo son los héroes anónimos detrás de gran parte del trabajo que ocurre en las escuelas.

Decreto FOIA

La Dra. Holland reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Reportes Escolares

Reportes de los Enlaces Estudiantiles

La estudiante a nivel de Senior Lila Peck de la escuela DHS reportó sobre el éxito de la presentación D-Comps Live. El espectáculo de tres noches presentó 14 bailes, de los cuales la mayoría fueron coreografiados por estudiantes. El Equipo del Desafío Académico de EIU ganó tanto los torneos regionales como seccionales, y se dirigirá al estatal el 16 de abril. Ella concluyó destacando que el evento anual Jazz Nite se llevará a cabo el 10 de abril en el Centro de Artes Escénicas presentando a la banda de jazz y al grupo coral Choraliers.

El estudiante a nivel de Senior Miles Walker de la escuela HPHS reportó que el miércoles y jueves previos los estudiantes asistieron a asambleas, talleres y clases magistrales donde pudieron aprender y experimentar todas las distintas facetas del arte, como parte de Enfoque en las Artes de 2025. Él señaló que los estudiantes a nivel junior, sophomore, y freshmen pasarán por las pruebas ACT/PACT esta semana y que los maestros y el personal han estado ayudando a los estudiantes a prepararse. Pasando a las noticias deportivas, él reportó que el waterpolo femenino obtuvo una doble victoria en tiempo extra contra Maine East, anotando el gol de la victoria en los últimos segundos; el waterpolo masculino derrotó a Warren 10-9; el equipo Lacrosse femenino se enfrentó a Northside College Prep y regresó a casa con una victoria 8-1; y el equipo de béisbol masculino ganó su primer partido en casa contra Lincoln Park.

Deliberación

Adopciones de Libros de Texto para 2025-26

La Junta revisó una descripción de los libros y las plataformas digitales cuya adopción fue recomendada. Estos materiales han sido seleccionados por los comités de la facultad, considerados por los departamentos, y aprobados por la administración. Todos los grupos hicieron un esfuerzo concertado para revisar los paquetes disponibles, los cuales incluyeron tanto recursos impresos como en línea. Las adopciones propuestas regresarán para su adopción en la reunión del 22 de abril. Se señaló que es posible que se presenten solicitudes de adopción adicionales durante este verano, después de que los equipos de instrucción completen los proyectos curriculares de verano.

Acción

Aprobación de la Servidumbre del Sendero Ciclista McClory

La Junta votó a favor de otorgar una servidumbre al Condado Lake, Illinois, para acceder el sendero ciclista existente en la propiedad de la escuela Highland Park High School, para que

repáre y aplique revestimiento al sendero. El sendero ciclista y el puente actualmente existen, y no se han planeado cambios significativos que no sean el mantenimiento regular.

Aprobación de los Proyectos de Mejoramientos Capitales en el Verano de 2025 – Contratistas de la Industria

La Junta votó a favor de otorgar contratos por una cantidad total de \$4,631,959 a contratistas de la industria para los proyectos de mejoramientos en el verano de 2025 a nivel del distrito. La lista completa de contratistas y las cantidades detalladas se pueden encontrar en el contenido público del [artículo en la agenda](#).

Aprobación del Proyecto de Mejoramientos Capitales en el Verano de 2025 – Asignación de Pepper

La Junta votó a favor de aprobar una asignación a Pepper Construction por la cantidad de \$5,988,540 por servicios de administración de la construcción relacionados con el proyecto de mejoramientos capitales en el verano de 2025.

Aprobación del Contrato de Empleo de Un Año para la Coordinadora de Educación Especial de la Escuela Highland Park High School

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un contrato de empleo de un año con Jennifer Hotwagner para que funja como Coordinadora de Educación Especial de la escuela Highland Park High School.

Aprobación de la Resolución para el Despido Honorable/la Reducción de Horas de Maestros

La Junta aprobó, tal como fue presentada, una resolución para el despido honorable/la reducción de horas de miembros del personal con licencia.

Aprobación de la Resolución del Despido de Un Empleado del Personal de Apoyo Educativo

La Junta aprobó, tal como fue presentada, una resolución para el despido de un empleado del personal de apoyo educativo.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue presentada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:48 p.m.

Próximas Reuniones

Abril 22 de 2025

Reunión de Reorganización de la Junta

Reunión Regular de Acción

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta

Edificio de la Administración